



COMMUNIQUE DE PRESSE

le 30 septembre 2022

Five Pizza Original lance début octobre deux nouvelles recettes signatures aux saveurs américaines !

En octobre deux stars américaines s'invitent chez Five Pizza Original. La chaîne créée par Haytam Boubtane en 2012 proposera dès cet octobre 2 recettes qui puisent dans le patrimoine culinaire nord-américain, le burger et le hot-dog.



LA PIZZA BURGER

L'idée de cette pizza est de donner la sensation de croquer dans un Smash burger ! Avec sa viande hachée, ses oignons rouges, sa mozzarella fraîche, ses cornichons croquants, son filet de sauce cheddar fondu délicatement posé après le passage au four, la pizza burger permet de retrouver tous les codes du plus célèbre sandwich américain.



LA PIZZA HOTDOG

Direction New York, pour faire plonger nos clients directement sur les trottoirs de Big

Apple. Sur une base de sauce tomates et moutarde, sa saucisse de bœuf croquante, sa mozzarella fraîche, ses oignons frits et ses filets de moutarde américaine et de ketchup post cuisson vont régaler les plus fanatiques des hotdogs américains !

Les 2 nouvelles recettes seront proposées en sortie éphémères tout le mois d'octobre puis installer définitivement à la carte, si elles rencontrent un succès. Vendues au prix de 7,90€ en taille Médium et 13,50 € en taille Large. A déguster dans les 43 restaurants de la chaîne en France et Belgique et à retrouver sur youtube : <https://bit.ly/3EaxmH2>

À propos de FIVE PIZZA ORIGINAL

Créé en 2010 et développé en franchise en 2012, Five Pizza Original est un réseau de restaurants pizzerias en France. Le concept revendique un rapport qualité/prix unique sur le marché et propose une offre rapide, accessible et créative qui séduit les jeunes, les étudiants et les familles. Le réseau compte 43 restaurants et compte ouvrir 5 restaurants d'ici fin 2022.